

REUNIÓN CON EMPRESARIOS

Ebrard propone a IP colaboración permanente

LETICIA HERNÁNDEZ
lhernandezm@elfinanciero.com.mx

Aprovechar el bono geopolítico que México tiene hoy, tener presente la renegociación del T-MEC en 2026 y tomar medidas en pro de la competitividad, fueron los temas que el aspirante a candidato a la Presidencia, Marcelo Ebrard, planteó a líderes empresariales al destacar que buscará una colaboración permanente con el sector privado.

"Todo lo que tenemos que hacer de manera que tengamos un sistema permanente de cooperación con el sector privado y el movimiento obrero", dijo al salir de su reunión con casi 200 empresarios convocados por el Consejo Coordinador Empresarial (CCE).

A través de la creación de un Consejo Económico y Social, "sesionando todo el tiempo" se buscará trabajar con los sectores privado, público y académico para alinear todas las iniciativas con el mismo propósito y "para aprovechar esta oportunidad que viene", señaló.

Tener en mente la próxima renegociación del T-MEC en el 2026 es una de las inquietudes del sector privado con quienes mantiene una relación cercana desde su posición como titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores.

"Tenemos que estar preparados porque en el 2024 va a haber elecciones en Estados Unidos. Lo tengo muy presente, no crean que se me olvida, lo pienso todos los días porque me tocó negociar el tratado actual".

Estimó que México podría crecer a tasas de 4 o 5 por ciento al año, aprovechando el *nearshoring*

con la suma de inversiones desde EU más las de Europa y de otros países como India o Japón y destacó la importancia de diversificar las relaciones comerciales y no atenerse a la relación preferencial con el país vecino del norte.

De llegar a la Presidencia dijo que organizará al gobierno por regiones "para tener llave en mano las posibilidades de la atracción de inversión; hacer un esfuerzo muy grande en infraestructura", agregó Ebrard.

EXPERIENCIA.

Conocimiento y cercanía con el sector privado, son las cualidades que los empresarios destacaron de Ebrard en el evento del CCE.

